
民政事務局局長談港人義工曾敏傑（只有中文）  
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（十一月六日）出席港人義工曾敏傑

於北京八寶山革命公墓舉行的告別儀式後，與傳媒的談話內容：  

 

民政事務局局長：曾敏傑先生的事件在香港引起很大的關注，今早在這裏舉

行了他的告別儀式，我代表香港特別行政區政府出席這個告別儀式。中央有

關人士亦有出席，例如中央人民政府駐港聯絡辦公室主任彭清華、港澳辦副

主任張曉明，以及全國人大代表，還有曾先生生前銀行界的代表，以及一些

社工方面、義工方面的代表，大家也見到不少人到來向他告別。他的事跡在

香港很受關注。特首曾蔭權先生寫了一封信給他的家屬，讚揚他的善行善舉，

香港人永遠都會懷念。至於你剛才的問題，特區政府會考慮用一個適當的方

式，看怎樣去表彰他這種精神。 

 

記者：會否是紫荊勳章？ 

 

民政事務局局長：我知道有傳媒提出是否以勳章方式，我們會考慮適當的辦

法。如果可以頒發勳章，我們有一定程序，會經過委員會去考慮。但最重要

是，曾敏傑先生是一位很傑出的青年，雖然只有三十多歲，先在香港，及後

到英國求學，畢業後亦在一些投資銀行服務，然後他自己來到北京這裡創業，

辦了一間教育機構。冬天的時候，他很關注青海貧困兒童的福祉。大家都知

道去青海是很艱難的路途，他都不怕艱辛，為兒童送暖，這種精神是很值得

推崇。大家都注意到，上月行政長官發表的施政報告，宣布特區政府會成立

一個香港青年服務團，專門到內地貧困地方提供義工服務。這個青年服務團，

一方面可以對內地貧困人士提供支持，對香港青年亦是一個鍛鍊的機會。這

個時候發生了曾敏傑先生這個事跡，我看他的精神一定會發揚下去。 
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